

Medienmitteilung

Datum: 19.01.2024

Rubrik/Thema: Gemeinde / Sportzentrum Lenzerheide

Link: Allg. Informationen zum Sportzentrum: www.vazobervaz.ch/sportzentrum

Neue Betriebsleiterin im Sportzentrum Lenzerheide

Die Gemeinde Vaz/Obervaz freut sich, Marion Grünenfelder als neue Betriebsleiterin des Sportzentrums Lenzerheide begrüssen zu dürfen. Die in Chur geborene und aufgewachsene Grünenfelder wird am 1. April 2024 ihre neue Funktion im Sportzentrum antreten.

Mit über 20 Jahren Führungserfahrung in den Bereichen Marketing, Kommunikation, PR, Vertrieb sowie Projekt- und Produktmanagement bringt die 49-jährige Marion Grünenfelder ein weitreichendes Know-how und vielseitiges Können mit. Sie hat unter anderem als Geschäftsführerin des Tourismus Klosters, als Leiterin Marketing und Kommunikation beim Krankenversicherer ÖKK sowie in der Geschäftsleitung Marketing und Vertrieb bei den Pizolbahnen AG Bad Ragaz und Wangs gewirkt. Derzeit verantwortet sie das Marketing der Liechtensteinischen Post AG und deren Sub-Brands.

Marion Grünenfelder wird ihre berufliche Expertise nutzen, um das Sportzentrum Lenzerheide in eine erfolgreiche Zukunft zu führen. Beat Fausch, Gemeindevorstand Vaz/Obervaz, äusserte sich erfreut über die Ernennung: «Mit Marion Grünenfelder gewinnen wir eine führungserfahrene und hochmotivierte Persönlichkeit. Mit ihrem breiten Erfahrungsschatz und dem guten Beziehungsnetz bringt sie beste Voraussetzungen mit, um das Sportzentrum weiter zu etablieren.»

Marion Grünenfelder selbst sieht in ihrer künftigen Position spannende Herausforderungen: «Die neue Aufgabe als Betriebsleiterin des Sportzentrums bietet mir die Möglichkeit, meine langjährige Erfahrung und umfassenden Kenntnisse in den Bereichen Marketing/Kommunikation, Tourismus und Sport einzubringen. Auch erfüllt es mich mit grosser Freude, die künftige Ausrichtung des Sportzentrums proaktiv mitgestalten und entwickeln zu können. Als Schneesportlehrerin mit eidgenössischem Fachausweis bin ich nicht nur mit der Region vertraut, sondern trage auch die Liebe zum Sport im Herzen. Gemeinsam mit dem Team strebe ich danach, das Sportzentrum Lenzerheide als eine herausragende Einrichtung für Gäste und Einheimische zu positionieren und weiterzuentwickeln, wie auch als integralen Bestandteil des regionalen Freizeit- und Tourismusangebots zu etablieren. Ich freue mich schon jetzt auf eine wertschätzende und erfolgreiche Zusammenarbeit mit sämtlichen Leistungsträgern, Stakeholdern, Gästen und Einwohner*innen.»

Die Gemeinde Vaz/Obervaz heisst Marion Grünenfelder herzlich willkommen und freut sich auf eine vielversprechende Zukunft unter ihrer Leitung.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Beat Fausch Gemeindevorstand, Departement Werke und Sport b.fausch@vazobervaz.ch